



RESUMEN MEDIA HORA PREVIA

Sesión jueves 18 de setiembre del 2025

Edil del Partido Colorado, Cecilio Oliveira: informó que visitó el Centro Auxiliar de Paso de los Toros, siendo recibido por el Dr. Abel Vega, recibiendo inquietudes, entre ellas la demora para la atención con especialistas: cardiólogos, psiquiatras y urólogos; el stock de medicamentos, que se está normalizando; y la necesidad urgente de avanzar con la remodelación y la nueva sala de emergencias.

Suplente de Edil del Partido Nacional, Leonela Sánchez: presentó una nota de vecinos del Barrio López, quienes solicitan la implementación de una parada de ómnibus en la calle *Manuel Freire* esquina *Leguizamón*. Detalló que se trata de una necesidad concreta que surge de la propia comunidad. Por otro lado, agradeció por la Jornada de Donación de Sangre llevada adelante en el Liceo N° 4 y en la UTU de Tacuarembó, en el marco de un Programa que constituye una valiosa herramienta para informar y sensibilizar a las futuras generaciones sobre la importancia de la donación de sangre voluntaria.

Suplente de Edil del Partido Nacional, Maik Migliarini: elevó un pedido de informes respecto a la administración que estuvo a cargo de la Intendencia desde el día 10 de febrero. Solicitó saber cuántas canastas de materiales se adjudicaron, copia de los informes técnicos, los nombres de las personas beneficiadas con las canastas de materiales, y si para la compra de las canastas se realizó un llamado público a licitación o si fue por adjudicación directa. También pidió saber cuántas personas ingresaron a trabajar en la Intendencia y si hubo ascenso en ese período.

Suplente de Edil del Frente Amplio, Dra. Karina Pérez: habló sobre la brecha de precios entre Argentina y Uruguay, y su pico más alto registrado en setiembre del año 2023, cuando alcanzó más del 180% entre las ciudades fronterizas de Salto y Concordia.

Suplente de Edil del Partido Nacional, Jorge Rodríguez: detalló que tuvo el honor de participar en una nueva edición de la Marcha a Massoller, destacando que en la oportunidad se encontró con el ex Presidente de la República, Dr. Luis Lacalle Pou.

Suplente de Edil del Partido Nacional, Virginia Souza: planteó la necesidad de promover una política pública departamental de adopción responsable, con acciones de sensibilización, educación y participación ciudadana, especialmente dirigida a la tenencia consciente de animales. Sostuvo que se atraviesa una creciente problemática relacionada con el abandono de animales en la vía pública de Tacuarembó, de la ciudad y de las localidades vecinas.

Suplente de Edil del Frente Amplio, Nelly Bianchessi: informó que en San Gregorio de Polanco se está construyendo la red de saneamiento por parte de OSE, hecho éste, ampliamente beneficioso para la salud de todos los habitantes, para evitar que las aguas servidas se viertan en nuestras calles y playas. Detalló que con la culminación de las obras y puesta en marcha del sistema por parte de OSE, sobreviene la conexión domiciliaria a la red, solicitando al Municipio de San Gregorio de Polanco, se comunique con la Dirección General de Ordenamiento Territorial para que ésta instruya a un funcionario del mismo, sobre la aplicación de la normativa sanitaria, aportando, además, un esquema constructivo mínimo de una red interna, a los efectos de ajustarlos a cada realidad.